

TRASCENDIÓ

Que la fiesta morenista que constituyó la inauguración del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles incluyó tres momentos indiscutibles, con un mitin pro 4T a bordo del avión de Viva Aerobus que procedente de Guadalajara realizó el primer aterrizaje en la nueva terminal, el despliegue de otro mitin, pero en tierra, para promover la consulta de revocación de mandato, más la pasarela de los presidenciables **Claudia Sheinbaum** y **Marcelo Ebrard** ante las élites política y empresarial.

Que entre los invitados destacaron los priistas **Alfredo del Mazo**, quien reconoció la convicción del Presidente por dar a sus decisiones “sentido social” y cumplir con sus compromisos, y **Omar Fayad**, quien instó a los usuarios del AIFA a ir a comer a Hidalgo. En tanto, los gobernadores de Guanajuato, Querétaro, Aguascalientes y Yucatán estuvieron en primera fila, lo que refleja un momento de buenas relaciones de los panistas con **AMLO** y su proyecto aéreo, aunque dejaron claro que representan a una entidad y su partido puede tener otra opinión.

Que el coordinador senatorial de Morena, **Ricardo Monreal**, aseguró que el gobierno “no puede prestarse a ser el usurero de las bancas mexicanas”, por lo que llama a revisar escrupulosamente las 90 modificaciones que la Cámara de Diputados observó a la minuta del crédito de nómina con cobranza delegada y que, a su juicio, son perjudiciales para los trabajadores. La presidenta del Senado, **Olga Sánchez Cordero**, expuso a su vez que la reforma será revisada “a conciencia”.

Que la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, presidida por el priista **Rubén Moreira**, aplazó hasta mañana miércoles su encuentro con la secretaria de Educación, **Delfina Gómez**, para discutir la eliminación del programa de Escuelas de Tiempo Completo, aunque, como ya es costumbre para los líderes parlamentarios, dicha conversación será a puerta cerrada. Hay que recordar que ya el partido oficial está dudando de la decisión de la SEP. —

